



¿El papá de Constanza, hija de Edith González, buscará ser presidente y la llevará a su campaña?



Tras la muerte de Edith González en junio de 2019, su hija Constanza quedó bajo la custodia de su padre, Santiago Creel.

Desde entonces, la adolescente se ha mantenido alejada del ojo público. Las pocas apariciones que ha hecho han sido junto a su padre, como cuando en octubre del 2022 se le vio en una foto del político mexicano.

De frente a las elecciones presidenciales de México de 2024, el papá de la adolescente contó si ella tendrá un papel protagónico en su posible campaña.

Santiago Creel reveló si hará campaña presidencial y si Constanza lo acompañará

El pasado 12 de marzo, celebridades y figuras públicas se reunieron en el Palacio de Bellas Artes (en la Ciudad de México) para despedir a Ignacio López Tarso por última vez.

Entre los presentes se encontraba Santiago Creel, quien asistió en representación de la Cámara de Diputados del país.

Al salir, fue cuestionado por la prensa por "su campaña" presidencial y si en ella "se ha hecho presente" Constanza y su familia, a lo que respondió que no porque "no está en campaña". No obstante, no descartó la posibilidad de sumar su nombre a la lista de candidatos a la presidencia de México:

"En el momento en que yo me inscriba, será primero la precampaña, después en la campaña, (luego) si mi partido tiene a bien que sea yo su representante, eventualmente (seguirá) si la coalición (partidaria) tiene a bien hacerme su representante...".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

14/03/2023

LEGISLATIVO

En el encuentro con medios, a Santiago Creel también le preguntaron cómo se encuentra la hija que tuvo con Edith González y si tiene pensado hacer una fundación en honor a la fallecida actriz, pero el diputado no quiso tocar temas personales. Aún así, dejó ver que su familia lo ha apoyado a lo largo de su trayectoria.

<https://www.univision.com/famosos/santiago-creel-constanza-hija-edith-gonzalez-campana-candidato-presidencial>